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#466 Прямой эфир. Ответы на вопросы с Архангелом Михаилом.
 

        3 июля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Архангел Михаил - хранитель христианского эгрегора, покровитель и куратор

Земли в Духовном мире, один из Высших Иерархов Света;
  ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по
астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.

 
00:04 Представление участников.
Максим: Дорогие друзья, всем привет! Как всегда, в последнее время особенно,

прямые  эфиры  начинаю  я.  Меня  зовут  Русан  Максим.  Я  являюсь  руководителем
проекта «Кассиопея». У меня есть много-много-много интересных новых новостей по
поводу ретритов, наших выездных мероприятий.

Самая интересная за последнее время новость. Вы знаете, мы хотели пригласить
в связи  с тем,  что  ситуация  накаляется  с  военными действиями (у нас  начали  уже
работать по Белгороду, по близлежащим российским регионам) Дух Адольфа Гитлера
для того, чтобы поинтересоваться у него его жизнью и тем, как он видит эту ситуацию.
Но самое интересное (я с таким столкнулся в первый раз), Адольф Гитлер, находясь на
4-ом уровне, то есть на уровне демонов, бесов, отказал нам. Точнее, отказал Ирине в
этой конференции, объяснив свое негодование тем, что он когда-то с ней встречался в
прошлых  воплощениях.  У  них  возникали  очень  серьезные  конфликты.  Такого,  вы
знаете,  я тоже не ожидал.  При чем здесь предыдущие воплощения,  я  тоже не могу
понять, но нам он отказал.

У нас никогда не было прямого эфира с Архангелом Михаилом. Я знаю, что он
курирует огромное количество людей, контактеров, большое количество цивилизаций
и  именно  нашу  планету  Земля,  поэтому  сегодняшний  прямой  эфир  с  Архангелом
Михаилом. Все вы сможете задать свои вопросы. Я буду сегодня задавать вопросы из
чата  «Вопрос-ответ»  (ссылочка  внизу  под  этим видео,  вы  можете  туда  вступить  и
задавать  свои  вопросы,  которые  мы  читаем  в  прямых  эфирах).  И  также  из  чата,
который у нас есть на ютуб-канале, открытый чат, где вы тоже можете задавать свои
вопросы.

Но перед тем, как мы перейдем к прямому эфиру, хочу вам сообщить новость. У
нас,  как  вы  знаете,  есть  проект  «Mental  Healihg».  Этот  проект  отмечает  свой  день
рождения в августе месяце.  Как раз где-то в начале августа  было рождение нашего
проекта  «Mental  Healihg».  Этот  проект  объединяет  психологию  и  эзотерику,  с
замечательными  контактерами,  замечательными  высококвалифицированными
психологами.  Руководители  Илья Александров и Лариса Асташевская.  У них будет
просто мегакрутой ретрит в Подмосковье с 1 по 7 августа. На этом ретрите каждому из
вас представится возможность полностью изменить свою жизнь, свою судьбу.  Будет
много  психологических  мероприятий,  разных  эзотерических  практик,  йоги,
танцевальных практик.  В общем, скажу так:  кто хочет действительно в себе что-то
поменять,  изменить,  проект  «Mental  Healihg»  ждет  вас  на  своем  ретрите  с  1  по  7
августа в Подмосковье (ссылочка для записи на этот ретрит ниже). На ретрите будет
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три года психологии в 7 дней вставлено, и все знания мастеров эзотерики тоже они
попытаются  встроить  в  эту  психологию.  С  точки  зрения  психологии  объяснить
эзотерику, дать вам максимальное количество практик. С 1 по 7 августа в Подмосковье
будет этот ретрит.  Все,  кто хочет попасть на этот ретрит -  ссылочка есть под этим
видео в описании. Вы можете зайти, там есть и телефончик для записи.

И я тоже поздравляю «Mental Healihg» с будущим днем рождения. Ребят, ретрит
будет просто неимоверный! Все знания нашего замечательного руководителя проекта
«Mental Healihg» Ильи Александрова плюс замечательного помощника руководителя
Ларисы Асташевской вам будут даны за 7 дней. Это семь дней полного погружения, с
питанием, проживанием, с практиками. В общем, будет очень круто.

Хочу напомнить про наши выездные мероприятия и ретриты. Мы скоро уже,
прямо буквально послезавтра вылетаем в Казахстан, город Алматы. У нас там ретрит
будет с 7 по 14 июля. Если кто-то еще не успел записаться или не успел попасть на
запись в Казахстан, там будет Ирина Подзорова, там будет Гузель Малярова, там будут
наши мастера висцеральных практик. Там тоже ретрит будет классный. Вы сможете
также записаться  на личный прием к Ирине Подзоровой и попасть на этот личный
прием.  На  личный  прием  буду  записывать  я.  Уверен,  что  кому  действительно  это
нужно, он обязательно попадет на личный прием.

Потом  у  нас  еще  есть  выездные  мероприятия.  Нас  попросили  Казань  и
Новосибирск приехать к ним, провести обучающие ретриты первой ступени. Если кто-
то хочет попасть в Казань — это с 4 по 6 августа, Новосибирск — с 12 по 14 августа.
Ссылочки  есть  под  этим  видео,  можете  зайти,  записаться,  чтобы  попасть  на
обучающий ретрит к Ирине Подзоровой в Казань и в Новосибирск.

Казань и Новосибирск, нас ждите! Алмата, нас ждите! И, конечно же, все, кто
хочет  измениться,  перестроиться,  понять  себя,  осознать  свое  Высшее  Я,  ждем  на
ретрите с 1 по 7 августа в Подмосковье в проекте «Mental Healihg»!

Хочу  поблагодарить  вас  всех  как  руководитель  проекта  за  вашу  помощь,
которая  нам  позволяет  существовать,  развиваться,  развивать  Центр,  давать
возможность  обучения  на  условиях  «донейшн».  «Донейшн»  мы будем  сохранять  и
дальше.

У меня есть одна новость. Я не хотел вам о ней говорить заранее, пока еще она
не определена, но,  скорее всего, мы в ближайшее время откроем Центр в Москве в
районе Домодедово. Все мероприятия со всеми нашими мастерами будут проходить в
этих  Центрах.  Пока  еще  не  до  конца  все  ясно,  но  есть  такое  предложение.  Нам
предложили  воспользоваться  большим  зданием,  где  мы  сможем  организовать  свой
Центр «Кассиопея» в Москве для того, чтобы вам было проще туда добраться.

Хочу поприветствовать Архангела Михаила, который находится рядом с нами,
тебя, Ириша, и предоставить законное место для прямого эфира.

Вот, как замечательно!
Ирина: Добрый вечер, дорогие друзья, здравствуйте!
Максим: Да,  всем привет!  Поближе вот так  вот камеру,  чтобы наше золото

партии было лучше видно.
Ирина,  вот  все  время  жалуются  на  нас,  что  мы  забыли  вообще  о

межгалактических новостях.
Ирина: С нами сейчас ЛиШиони.
Максим: ЛиШиони с планеты Шимор.
Ирина: Да, он очень хорошо знает Архангела Михаила. Они давно общались

(как он говорил), еще до проекта «Кассиопея». Вас приветствует Архангел Михаил и
ЛиШиони.  МидгасКаус  был  у  меня  сегодня.  Он  сказал,  что  он  сейчас  занимается
одним научным проектом, связанным с изучением форм жизни на Земле, на данном



эфире присутствовать не будет. Но он знает с кем эфир, и ЛиШиони ему все расскажет.
 
09:22 Инопланетный мониторинг радиоактивного фона Земли.
Максим: Тогда пока попрошу Архангела Михаила подождать наших вопросов,

и попрошу ЛиШиони. ЛиШиони, скажи, пожалуйста, какая у нас была за это время
межгалактическая самая интересная новость? Что у нас происходит в Галактике?

Ирина: (ЛиШиони) Я вас приветствую, дорогие друзья! Рад вас всех видеть на
прямом эфире на канале «Кассиопея»!

Меня  удивила  такая  новость.  Представители  цивилизации  Аштара  Шерана,
которые  относятся  к  Галактической  Федерации  Света  (эта  новость  имеет
непосредственное  отношение  к  планете  Земля),  буквально  в  ближайшие  дни
открывают  на  общей  лунной  базе,  где  находятся  представители  инопланетных
цивилизаций, особое отделение. Оно будет заниматься мониторингом, наблюдением за
радиоактивным фоном, за радиационными отходами производства на планете Земля.

Сегодня я об этом уже слышала. От ученого, дочери Аштара Шерана. Она мне
об этом тоже говорила. Эта женщина — ученый. Она физик-эколог.

Это тоже новость. В Галактике собирается новое учреждение на галактической
базе. Инопланетяне будут наблюдать за радиационными отходами на планете Земля. За
их захоронением под земной поверхностью или под водой, а также будут беседовать с
плазмоидами этой местности, искать возможность их максимального обезвреживания
без вступления в прямой контакт с представителями спецслужб Земли.

Максим: А что, у нас есть большая проблема с радиационным фоном?
Ирина: Дело  в  том,  что  многие  страны,  многие  ведущие  страны,  которые

владеют ядерными исследованиями, форсируют развитие ядерной энергетики. В том
числе атомных электростанций, а также ядерных вооружений, и из-за этого выросло
производство (называет)  ядерных элементов,  которые используются для этих целей.
Проводятся разнообразные эксперименты. От этого остаются радиоактивные вещества,
которые считаются отходами. Ваша наука не умеет из них извлекать энергию, она там
есть, но ее извлекать не могут. Поэтому за этой ситуацией будут наблюдать.

Максим: Очень интересно! Я понял. Спасибо большое, ЛиШиони, за новость.
 
12:44 Кураторы планеты Земля.
Максим: И я бы хотел обратиться к Архангелу Михаилу. Скажи, пожалуйста,

кто сейчас курирует нашу планету Земля?
Ирина: В Духовном мире?
Максим: Да, в Духовном мире.
Ирина: В Духовном мире я отвечаю за воплощения на планете Земля, поэтому я

являюсь духовным покровителем,  можно сказать,  всей планеты.  У меня есть  много
помощников,  Ангелов-консультантов,  которые  помогают  мне  распределять  на
воплощение Духов в земном пространстве на всех уровнях плотности.

Максим: Благодарю. А есть ли кураторы у отдельных государств на духовном
уровне?

Ирина: Да,  у эгрегоров. У эгрегоров государств.  И еще я являюсь одним из
покровителей религиозного христианского эгрегора по личной просьбе Иисуса Христа.
Он тоже является его покровителем в форме Христосознания.

 
13:59 Архангел Михаил и Иисус Христос. Воплощения Архангела Михаила.
Максим: Тогда вопрос. А как давно ты знаком с Духом Иисуса Христа?
Ирина: Можно сказать, с начала этой Манвантары. До начала этой Манвантары

мы в Духовном мире тоже общались, но для этой Манвантары имеет значение только



то, что происходило после ее начала. Потому что это отдельная Вселенная, отдельное
Мироздание.

Максим: То есть отдельное сознание,  понимание того, где вы есть и кто вы
есть, так я понимаю?

Ирина: Да, это возможность совершенно другого пути, чем было в предыдущей
Манвантаре.

Максим: А воплощались ли вы вместе на каких-то планетах?
Ирина: Да. Мы воплощались вместе на многих планетах и не только в нашей

Галактике.  Мы воплощались  вместе  на  одном  и  том  же  уровне  плотности  еще  до
сотворения  плотноматериальной  Вселенной.  Мы создавали,  участвовали  в  создании
элементов, вместе со многими другими.

И еще,  Максим,  я  бы  хотел  внести  ясность  в  понимание  того,  кем  я  был  в
Древнем  Израиле.  Ко  мне  поступает  очень  много  вопросов.  Много  людей
предполагает, что я был тем самым пророком Илией, которого почитают на Руси. Тем,
который жил уже при царице Иезавель, который улетел на корабле Бурхада на планету
Бурхад. Тем, о котором в Библии написано, что он улетел на колеснице.

Но я был другим человеком, его тоже звали Илия и он жил раньше, это был
судья и пророк Израиля, который воспитал пророка Самуила.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  были  ли  у  тебя  какие-нибудь  интересные
воплощения на нашей планете Земля?

Ирина: Да,  я  уже  сказал,  что  я  был пророком и первосвященником,  судьей,
предпоследним судьей Израиля перед воцарением Саула над Израилем. И я был в теле
Иоанна Крестителя, который крестил Иисуса Христа. Погружал его физическое тело в
воды Иордана.

Максим: Интересно.
Ирина: Еще на Земле я был в теле Серафима Саровского.
И воплощался на Бурхаде между воплощениями Иоанна Крестителя и Серафима

Саровского. После Серафима Саровского я не воплощался.
Максим: Благодарю!
 
17:22 Кураторы эгрегора России.
Максим: Скажи, пожалуйста, кто сейчас курирует эгрегор России?
Ирина: Если  именно  как  политический  эгрегор  (есть  религиозный,  а  есть

политический эгрегор как эгрегор народа, определенный эгрегор народа), у меня есть
фантомы. Фантом Серафима Саровского, мое последнее воплощение. И это как я, но в
другом  обличии,  под  образом  Серафима  Саровского.  Также  курируют  Сергий
Радонежский и Богородица.

Максим: Вот говорят некоторые контактеры, что у нас идет смена кураторов
России. Это так?

Ирина: Это я сказал о духовных кураторах, о кураторах в Духовном мире.
Максим: А они сейчас меняются у нас или они остаются теми же?
Ирина: Нет,  не меняются. Они остаются теми же, но у них есть помощники

Ангелы-Архаты,  Ангелы-консультанты,  которые  воплощают  Духов  именно  на
территорию России. Причем не только в физическом мире, но и в тонкоматериальных
мирах.  В  России  очень  большое  пространство,  и  существует  много  плазмоидных
цивилизаций, там тоже есть свои покровители в Духовном мире, которые управляют
потоком Духов, желающих и имеющих возможность там воплотиться.

 
19:25 Архангел Михаил о конфликте Россия-Украина на июль 2022 года.
Максим: Как ты считаешь, смотря из Духовного мира, долго ли продлится вот



это военное противостояние и эта война? Может ли она во что-то иное перерасти?
Ирина: Я  уже  неоднократно  говорил  о  том,  что  срок  любых  действий,  в

которые  вовлечены  многие  люди,  зависит  от  их  коллективного  выбора.  Действия
конкретных правителей лишь отражают общий выбор народа. Про то, о чем ты меня
спросил сейчас, я могу ответить только: при сохраняющихся тенденциях их Душ.

Максим: Хотя бы так.
Ирина: Если они сохранят.  Все правители (как я уже говорил неоднократно)

ответственны за эти действия. Можно сказать, буквально каждый человек, население
всего мира своим совокупным выбором привело к возникновению этого конфликта,
впрочем, как и всех других.

При  сохранении  тенденции,  которая  есть  сейчас,  есть  вероятность,  что
длительность этого конфликта будет еще в районе (опять это все вероятность, потому
что это все меняется) где-то пяти-шести месяцев. Но выбор может измениться.  Они
могут после этого прекратиться либо продолжаться, но уже тогда нужно будет новый
выбор сделать, как совокупный выбор.

Когда я говорю про совокупный выбор, я имею в виду и выбор тех разумных
Духов, воплощенных в правителей в странах прямо не вовлеченных в конфликт,  но
которые  поддерживают  его  своим выбором определенными  действиями.  Я  имею в
виду под последствиями выбора еще выбор вот этих Духов. Это поддержка эгрегора
войны. Есть и у военных действий свой эгрегор, как и у любого действия есть свой
эгрегор.  И  любая  поддержка  (и  ментальная,  и  организационная,  и  материальная)
усиливает его.

Максим: Я  понял,  благодарю.  Там  пишут,  почему  нет  Апостола  Андрея  в
кураторах России? Он просто сейчас воплощен в России.

Ирина: Кураторами могут считаться те, которые не в воплощении, потому что
они  полностью  могут  заняться  делами  этого  эгрегора.  А  тот,  кто  в  воплощении,
занимается делами своего воплощения.

 
22:35 Кураторы США.
Максим: Скажи, пожалуйста, а вот сразу возникает интересный вопрос. А кто

же является на духовном уровне куратором Соединенных Штатов Америки?
Ирина: Куратором  Соединенных  Штатов  Америки  является  (показывает)

Авраам Линкольн, Архангел Распадриил (но я его не знаю) и Архангел Метатрон.
Максим: О как!
Ирина: Да, они втроем курируют.
Максим: И  что  же  они  так  интересно  курируют,  что  Америка  пытается

повлиять так сильно на Россию?
Ирина: Это выбор (как я уже сказал) тех разумных Духов, которые воплощены.
Максим: Я понял. Вопрос, даже не вопрос, во-первых, тебя хотят очень сильно

поблагодарить, потому что говорят, что к тебе обращаются и слышат твои молитвы.
 
24:10 Изменение продолжительности воплощения.
Максим: Вопрос  такой.  Если  человеку,  когда  идет  он  на  воплощение,  дано

прожить определенное количество лет, есть ли у него варианты продлить эту жизнь
или сократить ее?

Ирина: Да,  есть  у  него  варианты.  Это  вопрос  индивидуальный,  но  есть
варианты,  которые  должны  быть  согласованы  с  его  Ангелами-консультантами.  Те
методы,  которые  хорошо  действуют  для  продления  или  сокращения  воплощения
одного Духа, могут не подействовать для другого. Зависит от индивидуального плана
воплощения и от того, какие у него задачи. Какие задачи он уже выполнил, как он их



выполнил и на какой уровень он уже попал.
 
25:06 Взаимодействие кураторов различных эгрегоров.
Максим: Вот такой  вопрос  задают.  Кураторы,  которые курируют  отдельные

страны,  между  собой  находят  взаимопонимание,  как  лучше  курировать,  или
разногласия, может быть, у них есть?

Ирина: Так же как и в случае с религиозными эгрегорами, которые курируются
различными  Архангелами,  Архатами,  Дэвами,  между  кураторами  политических
эгрегоров  не  существует  никаких  противоречий  в  Духовном  мире.  Мы  все  вместе
собираемся  в  едином духовном  пространстве  и  ищем общую  идею взаимодействия
между  нами,  духовными  консультантами  и  Ангелами-хранителями  воплощенных
Духов, которые отвечают в материальном мире за доверенные нам территории.

Это  еще  вопрос  контакта  того  или  иного  правителя  и  не  только  правителя
явного, который виден для всех, но и тех Духов воплощенных, которые его окружают,
которые  дают  ему  различные  советы,  проводят  для  него  различные  политические
консультации.  Вы же прекрасно  знаете,  что  любой правитель,  прежде  чем принять
какое-то решение, консультируется у специалистов. И здесь, чтобы правитель принял
решение  угодное,  так  сказать  нам  как  кураторам  из  Духовного  мира,  необходимо,
чтобы он с нами имел хороший контакт, пусть даже и не осознанный, но на уровне
интуиции.  Но если этого не  происходит,  и если он сам закрыт от  Духовного  мира
различными энергетическими и психоэмоциональными блоками, то он будет слышать
только  свой  эгоистичный  разум.  Но  он  тогда  не  будет  выполнять  задачи  своего
воплощения и будет понижать свои вибрации.

 
27:20 Контактерство и чистота духовного сердца.
Максим: Правильно ли я понимаю, что многие контактеры, которые говорят,

что  контактируют  с  тобой,  имеют  внутренние  блоки,  разные  психосоматические
реакции неадекватные и они, соответственно, слышат свое эго, а не тебя?

Ирина: Они могут  слышать  не  только свое  эго.  Они могут  слышать  любую
сущность, которая представилась мной для большего доверия, и которая соответствует
уровню их вибраций. Даже если я нахожусь рядом с ними, они могут мои ответы (их
самоконтроль  разума  может  критично  относиться  к  той  информации,  которую  они
получают от меня) отсеивать при выходе из ментального поля в осознанное сознание,
которое находится  в  головном мозге.  Выдать автоматически другой ответ,  который
соответствует картине мира.

Максим: Понятно, надо проверять контактеров на их осознанность восприятия
и их психоэмоциональное состояние.

Ирина: Чем чище духовное сердце, тем чище контакт. Чистый контакт бывает и
в том случае, если контактер обладает навыком беспристрастно относиться к любому
человеку, к любому народу и к любому действию, невзирая на личные эмоциональные
негативные  реакции.  Невзирая  на  личные  эмоции  как  земного  человека.  Если
контактер  сможет  беспристрастно  относиться  абсолютно  ко  всем  людям,  ко  всем
странам и правителям, то он будет чисто проводить.

Максим: К  сожалению,  это  делают  не  все  контактеры,  поэтому  контакт
получается искажен.

Ирина: Чтобы это делать, необходимо каждое мгновение помнить и на опыте
познать,  что  каждый  Дух  находится  в  воплощении  на  Земле  лишь  временно,
независимо  от  того  какую  роль  он  играет  на  Земле,  эта  роль  лишь  временная.  В
Духовном  мире  встретимся  мы  все,  посмотрим  друг  другу  в  глаза.  Очень  многие
посмотрят друг другу в глаза оказавшись на одном или сходном уровне, даже если на



Земле эти роли были враждебны друг другу.
Максим: Благодарю.
 
29:54 Вселенная и Духовный мир.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  как  видится  материальная  Вселенная  из

Духовного мира? Эта такая же бесконечность?
Ирина: Материальная  Вселенная  видится  образами,  написанными  на  Ленте

Времени,  как  лента,  уходящая  из  одной  бесконечности  прошлого  в  бесконечность
будущего, всех вариантов будущего. Там есть тот участок Ленты Времени, который
отвечает за настоящее, то, что происходит в материальном мире в данный момент в
поле восприятия тех Духов, которые там находятся. Из Духовного мира можно видеть
всю Ленту целиком или концентрироваться на определенном ее участке, в том числе.
На участке, который отвечает за настоящее, видны будут события (показывает) как на
кинопленке.

Максим: Так видится материальная Вселенная, да?
Ирина: Да, как образы. И причем, так как восприятие, как вы знаете, каждого

человека на Земле индивидуально, то и картина мира в Ленте Времени неодинакова.
Из  Духовного  мира  получать  информацию  можно  посредством,  например,
подключения  к  контактерам,  к  их  сознанию.  Потому  что  сами  Духи  не  обладают
способностью  воспринимать  звуковые  волны,  например,  или  световые  волны.  Это
делается через осознанность людей. Или плазмоидов, если мы говорим про события в
плазмоидных мирах.

 
31:40 Помощь Духовного мира.
Максим: Скажи, пожалуйста, вот люди интересуются: вы из Духовного мира

как помогаете людям пройти эти уроки, прекратить войны, пройти уроки, допустим,
вы вообще помогаете это делать или вы просто наблюдаете и смотрите?

Ирина: Мы  помогаем  тем,  что  передаем  информацию  о  Божественной
безусловной Любви абсолютно всем Духам, которые находятся временно по разные
стороны  баррикад.  Мы  им  напоминаем  о  том,  что  необходимо  излучать  Свет
Божественной  Любви.  Для  этого  необходимо  простить,  понять,  принять  даже  ту
сторону, которая кажется негативной, которая кажется злой. Это происходит лишь из-
за  искаженного  понимания  Мироздания,  которое  рождается  от  понимания
справедливости вне Света Любви. И передавая одну и ту же информацию практически
через любой религиозный эгрегор, через любой политический эгрегор всем народам,
всем  участникам  всех  религиозных  эгрегоров  мы  помогаем  воспринять  эту
информацию. Но как ею пользоваться - решать каждому Духу, и это его право и его
уровень ответственности.

Что касается прекращения войн. Их возможно прекратить на любой планете (и в
том  числе  на  Земле),  только  в  том  случае,  если  не  менее  70%  населения  Земли
полностью осознают ценность жизни другого человека, в каком бы народе он не жил и
на каком бы языке не говорил, так же, как он осознает ценность своей жизни. Пока
этого не осознает 70% населения Земли, эгрегоры Земли будут наполняться негативом,
непринятием и это будет  выливаться на физический план в виде войн,  эпидемий и
природных катаклизмов.

Максим: Ребят, у меня к вам большая просьба, если вам нравятся наши эфиры,
поставьте, пожалуйста, лайк и сделайте «Поделиться» этим эфиром, чтобы нас увидело
большее количество людей. Этим вы помогаете развиваться нам и нашему проекту,
нашему  с  вами  проекту.  Спасибо  вам  огромное  за  ваши  лайки  и  за  возможность
поделиться во всех своих ресурсах такими замечательными прямыми эфирами, видео.



Ирина: Если  этот  урок  ценности  жизни  не  пройден,  то  эти  Духи  будут
возвращаться в то время, когда начинаются военные действия на их территориях снова
и  снова,  пока  эти  Духи  в  себе  самих  не  пройдут  этот  урок  и  не  полюбят  то
божественное, что есть в каждом Духе, который они сознают как врага.

Максим: Благодарю.
 
35:05 Кураторы Украины.
Максим: Вот вопрос у людей наших в чате возникает: а кто же сейчас курирует

Украину?
Ирина: Украину  сейчас  курирует  Владимир,  который  крестил  Русь.  Ему

помогает  Дух,  является  его  помощницей  в  курировании  Украины.  В земной  жизни
(когда он жил на Земле) она была его бабушкой, которую знали как княгиню Ольгу.
Они курируют эгрегор Украины вдвоем (показывает), два покровителя сейчас.

Максим: Благодарю. А как эти покровители помогают Украине развиваться?
Тоже через контактеров?

Ирина: Как и в любом политическом эгрегоре, духовные руководители эгрегора
помогают развиваться эгрегору через контакты с людьми, которые находятся у власти.
Но я уже сказал, как они могут воспринимать контакт (в зависимости от своего уровня
вибрации).

Также кураторы собирают и перераспределяют энергии причастников эгрегора
и наблюдают за тем Духом, который находится в воплощении и находится на вершине
политической  власти.  Наблюдают  за  ним  в  том  смысле,  что  на  это  место  может
претендовать только Дух, который соответствует вибрациям народа, всего эгрегора в
целом. Они помогают ему прийти к власти и оставаться у власти до тех пор, пока он
соответствует вибрациям эгрегора. Именно поэтому (я еще раз повторяю) за какие-то
определенные политические решения ответствен не только сам правитель, но и весь
народ,  который  своими  вибрациями,  своими  мыслями  и  чувствами  создал  для
конкретной  личности  среду,  чтобы  он  пришел  к  власти  и  оставался  там.  Он
соответствовать должен. Хранитель эгрегора за этим наблюдает.

Максим: Благодарю!
 
38:05 Записки в церкви об упокоении.
Максим: Вот здесь человек пишет: «Мы в церкви пишем записки об упокоении.

Как эти записки помогают Душам умерших людей?»
Ирина: Записки прочитываются на богослужении с молитвой о том, чтобы Бог

направил свою божественную благодать этой Душе. Когда священник прочитывает эти
записки, он делает это в особом состоянии Любви и пожелания этим Душам Царства
Небесного, то есть абсолютного бесконечного счастья и Любви. Эта энергия усилена
энергией  христианского  эгрегора  (рост  этого  эгрегора  стимулируется  молитвами,
песнопениями и теми мыслями, которые у людей в церкви возникают). В этот момент
она направляется Душам, которые упомянуты, которые человек написал.

Почему именно  к  этому  человеку?  Потому что  когда  он  пишет  это  имя,  он
вкладывает в него энергию человека, о котором он думает.

Максим: Благодарю, очень развернутый ответ.
 
39:16 Целительские способности человека.
Максим: Может  ли  духовная  сущность  какая-либо  наделить  человека

целительскими способностями?
Ирина: Если под способностью вы понимаете умение передавать энергии, то

да,  может.  А  вообще,  целительские  способности  есть  у  каждого  человека  свои



собственные лишь по факту того, что каждый человек является воплощенным Духом,
произошедшим  из  Божественного  Света.  Бог  по  своей  сути  является  целителем.
Поэтому уже у каждого человека есть эта способность, но она может быть более или
менее активирована в зависимости от целей воплощения, от того, насколько человек
готов работать,  прежде всего,  над собой и над исцелением себя как Духа,  которого
необходимо привести в целостность с Богом.

Максим: Благодарю.
 
40:09 Алкоголь и духовное развитие.
Максим: Вот  вопрос  с  Ютуба.  Правда  ли,  что  любое  количество  алкоголя

обнуляет духовное развитие?
Ирина: Нет. Обнуляет?
Максим: Вот  выпил  30  грамм  и  все,  и  обнулился.  Сразу  уже

низковибрационный, а не высокодуховный стал.
Ирина: Алкоголь  -  это  вещество,  которое  влияет  на  физическое  тело.  Через

физическое тело влияет на Дух в том смысле, что изменяет определенное соотношение
веществ физических в головном мозге, что влияет на Дух.

Это  влияет  на  эмоции,  на  волю,  на  сознание,  на  все  энергии  Духа,  но  на
духовное сердце, на уровень его вибраций не может повлиять. Сам по себе алкоголь,
сам по себе прием алкоголя. Если человек находится в светлых духовных вибрациях,
он не может на него повлиять. Повлиять может только негатив, который исходит из
сердца человека, но не то, что входит в его тело.

 
41:20 Возникновение на Земле святых мест.
Максим: Скажи, пожалуйста, как возникают на Земле святые места?
Ирина: Святые места. Так называют места, которые остаются в памяти народа в

связи  с  какими-либо  событиями  или  жизнью  определенных  людей.  Которых,
например,  канонизировали в церкви как святых.  Там,  где они жили, в каком храме
служили.  Или это связано с местом их гибели. Также святые места,  где они учили,
исцеляли больных. Это места, связанные с памятью об определенных личностях.

Само  отношение  к  этим  местам,  как  к  святым  местам,  заряжает  это
пространство определенными светлыми энергиями. Чем больше будет туда приезжать
людей  с  верой  в  это,  тем  больше  они  будут  заряжать  пространство  и  настраивать
плазмоидов  того  места  на  определенный  тип  поведения,  который  характерен  для
святых мест. Это конкретно: помощь в духовном развитии, исцеление, просветление
ума и так далее.

Максим: Благодарю.
 
42:38 Методы повышения вибраций человека. Роль мышления человека в

создании реальности.
Максим: Архангел Михаил, подскажи, пожалуйста, сейчас идут энергетические

изменения на планете. Мы все время говорим о повышении вибраций, о переходе в
другую мерность, в другую плотность. Какие бы ты мог порекомендовать упражнения,
книги для повышения этих вибраций и для перехода в новые виды энергий?

Ирина: Самое  важное  упражнение  для  вас  сейчас  -  это  общение  со  своим
Светом, со своим Высшим Я. Это желательно делать каждый день. Не просто для того,
чтобы Высшее Я, невоплощенная часть Духа, ответила на ваши вопросы и помогла вам
в вашей материальной жизни.

Это для того, чтобы сливаться с его энергиями и начинать осознавать себя как
Дух в теле, который проходит здесь свои жизненные задачи, свои уроки и помогает в



этом другим. Чем больше вы будете сливаться с Высшим Я, тем больше у вас будет
расти чувство Любви, как чувство единства со всеми окружающими людьми и со всем
окружающим вас миром. Если это будет в вашем сердце, ваш Дух, ваше Высшее Я,
ваше космическое сверхсознание найдет слова через вас, как это донести до других
людей в самой легкой и гармоничной для них форме, чтобы они могли вас услышать и
тоже начать общаться со своим Высшим Я.

Общение со своим Высшим Я - это условие вселения в сердце каждого человека
такого состояния, которое названо Царство Небесное. При этом высший Духовный мир
начинает  царить  в  вашем сердце,  управлять  вашим сердцем и распространяться  на
материальный мир.  Когда таких людей (я  уже  повторюсь)  станет  не  менее  70% от
взрослого  населения  на  планете,  тогда  будут  невозможны  любые  войны  и  любые
массовые  преступления  на  Земле,  потому что  оставшиеся  30% низковибрационных
Духов не смогут переломить светлую направленность мыслей всех остальных.

Я хочу еще раз подчеркнуть, что общение со своим Высшим Я - это общение с
той частью Бога в вас, которая составляет 70% от вашей божественной сущности. Это
намного  важнее  для  вашего  развития,  чем  общение  с  любыми  цивилизациями  и
кураторами.  Неслучайно  контакт  с  любыми  кураторами  из  любых  цивилизаций
возможен только через Высшее Я: пока вы не научитесь осознанно общаться с собой,
осознанно  выполнять  все  духовные  советы  Высшего  Я,  нет  смысла  становиться
контактером кого-то другого.

Максим: Дорогие друзья, приглашаю всех в Школу контактеров в Воронеже,
где мы этому учим — общаться, делать. По крайней мере, стараемся учить это делать.

Ирина: В чате написали: «70% это никогда».
Вы  написали:  «70%  это  никогда».  Это  определенная  ментальная  установка,

которую Вы сейчас выпустили в общую ноосферу планеты как образ будущего. Хотите
ли Вы сами жить в таком будущем, образ которого Вы сейчас придумали? Каждая
мысль каждого человека каким-то образом влияет на ваше общее будущее,  поэтому
осознанно обращайтесь со своими мыслями и желаниями.

Максим: Да,  ребят,  с  мыслями,  конечно,  нужно  быть  поаккуратней.  Мысли
рождают  ваши вопросы,  вопросы  рождают  ваши  желания,  ваши желания  рождают
реальность.

 
46:54 Уровень Духа после развоплощения.
Максим: Архангел  Михаил,  вопрос  очень  интересный.  Лариса  Калашникова

задала в чате «Вопрос-ответ Прямой эфир».
Часть Духа, которая была воплощена, например, с уровня Ангелов пришла на

Матушку-Землю.  После  развоплощения  попала  на  уровень  демонов.  Вопрос:  на
уровень демонов уходит только развоплощенная часть Духа или весь Дух?

Ирина: Весь Дух, естественно.
Максим: 30% (воплощенная часть) засылает весь Дух на уровень демонов?
Ирина: Для этого он воплощается и отделяет от себя часть,  чтобы изменить

свой  уровень.  Если  у  Высшего  Я  не  получается  достучаться  до  своей  (тем  более
Ангельской)  воплощенной  части,  то  после  развоплощения  происходит  соединение
Духа в одно целое на том уровне, на котором он оказался.

Максим: Благодарю.
 
47:56 Связь Архангела Михаила с людьми.
Максим: Скажи, пожалуйста, а всех ли ты слышишь, кто к тебе обращается с

молитвой и просьбой?
Ирина: Слышу  всех,  чувствую  всех,  вижу  всех  духовным  сердцем



одновременно,  потому что в  Духовном мире нет  времени.  У меня же многомерное
сознание, я могу видеть и слышать каждого как его энергии, его Свет. И могу посылать
каждому фантом для помощи, обмена энергией, информацией.

 
48:35 Отличия Ленты Времени от Хроник Акаши.
Максим: Вот вопрос был такой:  чем отличается Лента Времени от Хроники

Акаши? Люди действительно задают часто этот вопрос.
Ирина: Лентой Времени мы называем поток времени из прошлого в будущее,

который начался с момента возникновения материального мира и который закончится
после  окончания  существования  материального  мира  и  перехода  всех  энергий  в
Духовный мир.

Хрониками Акаши чаще всего называют эгрегориальные записи в различных
эгрегорах:  науки,  искусства,  религии,  политики и так далее.  Акаша - это эфир. Это
определенные  записи,  которые  есть  в  Астрале,  но  которые  отражены  в  эфирных
матрицах  того или иного пространства.  Вы же знаете,  что  Астрал пронизывает  все
миры, в том числе и физический, и все тонкие миры. Поэтому через эфир, через Акашу
(это определенный, можно сказать, вид эфира) могут быть видны астральные записи
эгрегоров.

Максим: Благодарю.
 
50:02 Обряд венчания.
Максим: Архангел Михаил, подскажи, пожалуйста, как влияет обряд венчания

супругов  на  Земле?  Встречаются  ли  Души  в  Духовном  мире  потом?  Какие
обязательства несет этот обряд, который они приняли на Земле?

Ирина: Обряд венчания, или (по-другому)  таинство венчания - это контакт с
христианским  религиозным  эгрегором  с  целью  получения  энергии  мужчиной  и
женщиной  для  создания  своего  семейного  эгрегора.  Христианский  религиозный
эгрегор, его покровители, его Ангелы и его плазмоидные цивилизации и все святые
(показывает:  все  святые,  которые  находятся  в  Небесной  Церкви,  в  духовной  части
христианского  религиозного  эгрегора,  которые  не  воплощены)  дают  определенные
энергии  для  этого  таинства  для  каждой  семьи.  Для  пары  мужчины  и  женщины,
которые проходят этот обряд.

Способность  воспринять  эти энергии,  конечно  же,  у  всех людей разная.  Она
зависит от искренности Любви друг к другу, от безусловности этой Любви, не только
как  к  телам или к  определенным материальным возможностям,  но и  как  к  вечным
Духам. И если они искренне любят друг друга, то, естественно, они будут вместе и в
Духовном  мире.  Даже  если  они  попадут  на  разные  духовные  уровни,  но  тот  Дух,
который  попадет  на  высший  духовный  уровень,  естественно,  будет  приходить  к
любимому или к любимой на низший духовный уровень, чтобы помочь ему.

Максим: А можно ли в Духовном мире помочь как-то тем, кто находится на
более низком уровне?

Ирина: Можно помочь своими энергиями не подняться, а пережить пребывание
на  более  низком  духовном  уровне  энергией  Любви,  энергией  своего  внимания.
Беседовать с этим Духом, вместе анализировать эту жизнь. Как Ангел-консультант, как
Ангел-хранитель  дает  духовные  советы.  Они  не  принуждают  к  чему-то,  а  лишь
показывают  всю жизнь  с  какой-то  другой  стороны,  как  его  видит  другой  Дух,  это
анализ.

Максим: Я понял.
 
52:37 Квантовый переход и земляне.



Максим: Вопрос  Ларисы  Николаевны.  Уважаемый  Архангел  Михаил,
справляемся ли мы с задачами Квантового перехода на настоящий момент времени на
этой планете?

Ирина: Мы - это кто?
Максим: Люди, все люди, справляемся ли мы с задачами Квантового перехода?
Ирина: Признаком  правильного,  светлого,  корректного  прохождения

Квантового перехода является утихание всех конфликтов на планете Земля не только
военного характера, но и межличностного. Пока этого не происходит, можно сказать,
что большинство землян не справляется с новыми энергиями.

Максим: Благодарю.
Ирина: Но это их выбор.
Максим: Да, услышал.
 
53:31 Архангел Михаил о материализации.
Максим: Вопрос от Аммони. Случается ли такое, что Архангел Михаил иногда

материализуется на короткое время на Земле и выглядит как человек в плотном теле?
Ирина: Нет, я не материализуюсь. Но меня можно увидеть как плотное тело,

если вы сами вышли в Астрал. На одинаковом уровне, это вибрации на одинаковом
уровне.

Максим: А  можешь  ли  ты  в  пространстве  сформировать  из  энергий
пространства образ своего тела?

Ирина: Если я соберу для этого достаточно энергии, это возможно сделать. Но
я  так  не  поступаю,  потому  что  мне  мои  энергии  нужны  для  другого.  Именно
физические энергии, если мы говорим о физическом проявлении. Там нужно собирать
не только эфирные энергии, но и конкретные молекулы, атомы, воздух и так далее. И
направлять на них Свет.

Это легче плазмоидам сделать, чем невоплощенным Духам. Потому что у них
есть тонкое тело.

Максим: Я понял, благодарю.
 
54:40 Архангел Михаил о программах для человечества.
Максим: Правда ли, что с 1 июля программы человечества меняются?
Ирина: Что значит программы человечества?
Максим: Взяли, и с 1 июля все программы поменялись.
Ирина: Никакие программы не меняются (ни с 1 июля, ни далее), программа

остается  той же самой (если мы под программой для Земли понимаем воплощение
определенных Духов). Они все идут по плану, и уроки остаются теми же самыми. Пока
вы не пройдете этот урок, все земляне, никто для вас ничего не поменяет.

Максим: Благодарю.
 
55:24 Архангел Михаил о планах воплощения на Земле.
Максим: Скажи, пожалуйста, не хочешь ли ты воплотиться на нашу планету?
Ирина: Я сейчас являюсь духовным покровителем именно всей планеты Земля,

если я воплощусь, то я потеряю эту возможность.
Нет, не планирую.
 
55:47 Кураторы исламского эгрегора.
Максим: А кто курирует исламский эгрегор?
Ирина: Магомет,  Ибрагим,  Алияр  (Алириян),  (показывает  пять  Духов)  и

Архангел Гавриил и Архангел Джабраил, они вдвоем. Архангел Джабраил как фантом.



Максим: Благодарю.
 
56:40 Будущее религий.
Максим: Архангел Михаил,  подскажи,  пожалуйста,  будет ли на Земле такое

время, что не будет вообще религий?
Ирина: Что ты понимаешь под религией?
Максим: Церквей не будет, мечетей не будет.
Ирина: Именно христианства и ислама?
Максим: Да. Есть ли такой вариант развития событий?
Ирина: Такой  вариант  развития  событий  есть,  но  он  связан  с  глобальной

войной.  Если уже  мало останется  людей.  Вариант  такого будущего  есть,  но это не
добровольное развитие событий.

Максим: Я понял.
Ирина: А во всех основных вариантах будущего все религии будут. Они будут

меняться, но они будут оставаться практически до вступления в Межзвездный Союз
или в Галактическую Федерацию Света. Разные есть варианты развития событий. Но
они будут в другом виде, будут преображаться.

Максим: Благодарю. Ребят, хочу всех попросить поставить лайки, поделиться
этим видео. Нам очень важно, чтобы наши видео просматривало большее количество
людей. Тогда о нас многие узнают, заинтересуются, многие покрутят пальцем у виска
(что тоже неплохо, потому что мы уже привыкли к этому). Прошу вас поставить лайки
и  поделиться  этим  видео  во  всех  возможных  ресурсах  своих.  Но  не  навязывайте,
пожалуйста, его.

 
58:25 Конечный смысл развития Духа.
Максим: Архангел Михаил, как, по твоему мнению, Денис спрашивает, к чему

все Духи должны стремиться? Есть ли конечный смысл развития Духа?
Ирина: Конечный  смысл  развития  Духа  определяет  для  себя  сам  Дух

самостоятельно. Лично для меня это помощь другим Духам в осознании себя Божьими
детьми,  божественными  частичками,  творцами  своей  реальности.  Для  вас  смысл
жизни,  или  смысл этого воплощения,  или  смысл  любой другой  жизни может  быть
совсем другим.

Смысл  -  это  то,  что  определяется  вами  для  выполнения  задачи  своего
воплощения.  Когда  вы  находитесь  в  Духовном  мире,  смыслом  вашей  жизни  в
Духовном мире является та задача,  которая возможна на том уровне, где вы будете
находиться. Это различается в зависимости от уровня.

Что касается Земли и воплощенных Духов, я как Куратор Земли, который учит
Ангелов-консультантов  правильно  составлять  программы  воплощения  для  Духов,
воплощающихся на Земле, я вам скажу, что те Духи, которые проходят через земную
реальность,  имеют  в  любом  случае  одну  из  своих  задач  развивать  в  себе  Свет
Безусловной Любви путем терпения, принятия, прощения, потому что здесь такой мир,
где приходится это делать (улыбается).

Максим:  Ребят,  с  Дедом  Морозом  прямой  эфир  будет  в  Новый  год,  не
волнуйтесь. Все будет хорошо!

 
1:00:31  Архангел  Михаил  о  наставниках  из  Духовного  мира  в

плотноматериальных мирах.
Максим: Архангел Михаил, скажи, пожалуйста, останутся ли после Квантового

перехода наставники, святые из Духовного мира для человечества? Или эта система
тоже измениться?



Ирина: Останутся, если они не будут нигде воплощены, если они не уйдут в
воплощение и если они добровольно не изменят эту деятельность (если они, например,
захотят курировать кого-то другого). Это добровольная работа, никто никого ни к чему
не принуждает.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  на  планетах  с  высокоразвитой  духовностью,
таких  как  Пикран  (Бурхад),  Эслер  у  воплощенных Духов  тоже  есть  наставники  из
Духовного мира и кураторы из других цивилизаций?

Ирина: Да,  есть,  их  Ангелы  и  плазмоиды  того  места,  где  они  находятся.
Кураторы из других цивилизаций не называются кураторами, потому что это открытый
контакт. Это как с другом, потому что они в Межзвездном Союзе находятся и могут
общаться друг с другом открыто. Как вы, например, с жителем другой страны.

 
1:01:48 Архангел Михаил об отшельниках.
Максим: Вопрос задает Светлана Ф. Почему разрешается низшим сущностям

пугать людей, которые стремятся к святости. От многих святых старцев слышала такие
рассказы, когда уходят в отшельничество, бесы их пугают. Мерещатся везде.

Ирина: Невозможно напугать Духа, который соединился со своим Светом, со
своим  Высшим  Я.  Он  всегда  воспринимает  любого  Духа  в  любом  образе  как
божественное дитя (даже если это демон, злой Дух). Просто как божественного дитя,
которое ушло с пути развития. Он его не будет пугать, а вызовет сострадание, желание
помочь и чувство единства, которое рождает Любовь, чувство доверия Богу и чувство
своего личного бессмертия, принадлежности миру Бога.

Поэтому его  невозможно  напугать.  А  если  Духи  какие-то  появляются  перед
людьми,  отшельниками,  это лишь от  того,  что  когда они стали отшельниками,  они
повысили  свою  чувствительность  к  тонкому  миру,  к  Духовному  миру.  Им  могут
являться Духи, которые находятся вокруг них. Если это темные Духи, возможно, они
просят помощи, совета и Любви.

Максим: Дорогие друзья, вот честно, я бы, конечно, задал многие вопросы, но
на многие вопросы уже есть ответы во всех наших предыдущих конференциях. У нас
есть конференция с Архангелом Михаилом (не прямой эфир, просто конференции с
Архангелом Михаилом),  где у него огромное количество ответов на ваши вопросы.
Посмотрите, пожалуйста, на нашем Ютуб-канале, найдите эти видео. Там есть ответы
на ваши вопросы.

 
1:03:50 Послание Архангела Михаила.
Максим: Архангел Михаил,  скажи,  пожалуйста,  что бы ты хотел сказать?  У

тебя  сейчас  есть  возможность  обратиться  (нас  сейчас  смотрят  3333  человека,
интересная такая цифра 3333).

Ирина: И правда.
Максим: И правда, да. Что бы ты хотел сказать либо обратиться к тем, кто нас

сейчас смотрит?
Ирина: Дорогие  друзья  в  материальном  мире,  я  хочу  к  вам  обратиться  с

пожеланием каждому из вас найти в себе Свет Любви и счастья,  который даст вам
силы  развиваться,  выполнять  свою  жизненную  задачу,  несмотря  на  временные
материальные обстоятельства, которые могут быть сложными и трудными для вашего
материального  тела  и  вашего  ума.  Помните,  что  жизнь  каждого  человека
(продолжительность  жизни  каждого  человека)  по  сравнению  с  вечным
существованием в Духовном мире, как время горения одной спички по сравнению со
временем существования Солнца. Вы являетесь (каждый из вас) Солнцем Духа.

Те события, которые происходят на физическом плане сейчас,  инициированы



общим  коллективным  выбором,  записанным  в  эгрегорах  вашей  планеты.  Чтобы
изменить события в более светлую сторону, необходимо прямо сейчас каждому из вас
излучать Свет Любви в своих словах, в своих действиях, в своих мыслях и эмоциях.
Для каждого человека (в какой бы стране он ни жил, на каком бы языке он ни говорил),
если вы считаете, что действия человека или группы людей несправедливы, оставьте
суд Господу Богу, который знает сердце каждого.

Вы не судьи, вы сами дети Бога, который любит одинаково каждого. Осуждение
в  любом  виде  выбора  другого  человека,  его  жизненного  пути  является  выбором,
который вызывает те же обстоятельства, как и в жизни человека которого вы осудили.
Это духовный закон, который позволяет ощутить единство вашего Духа с Духами всех
людей, которые находятся рядом с вами.

На Земле в одном поколении находятся  Духи,  которые уже  (в  подавляющем
большинстве случаев)  были знакомы друг  с другом в Духовном мире и в прошлых
воплощениях.

Научитесь  распознавать  в  любом  человеке  Божественный  Свет,  научитесь
видеть в любом человеке своего учителя, а не предмет осуждения. Научитесь видеть в
тех событиях,  которые происходят  вокруг  вас не  возможность  боли и страдания,  а
возможность  перехода  на  более  высокий  уровень  духовного  развития.  Научитесь
видеть  военные  действия  не  как  возможность  смерти  и  разрушения  временных
материальных  зданий,  а  как  возможность  урока  для  всей  земной  цивилизации  (и
каждого  ее  отдельного  представителя)  ценить  жизнь  других  людей  как  свою
собственную.  Без  прохождения  этого  урока  невозможна  духовная  эволюция  любой
цивилизации на любой планете и любом уровне плотности. Помните об этом. Вместо
суда агрессивным, жестоким людям пошлите Свет своей Любви. Им он необходим еще
больше, чем тем, кто уже имеет в себе Любовь.

Благодарю  вас  за  внимание  к  этому  проекту,  к  нашим  контактерам,
проводникам Света и целителям в этом проекте. Посылаю вам Свет своего духовного
сердца, я вас люблю.

Максим: Спасибо большое! Иришенька, выходи из этого состояния. Ирин, вот
там было написано, я читал в сообщениях: «Ирина, я Вас люблю! Сергей».

Ирина: Благодарю.
Максим: Давай, наверное, эфир закончим на этой замечательной ноте: «Ирина,

я Вас люблю! Вечно ваш Сергей».
Ребят, до новых встреч. Спасибо большое, что были с нами! Все в этом мире

неоднозначно, поэтому до новых встреч!
 
 
 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  
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